

# Smart agriculture le 21 novembre à Poitiers

mardi 21 novembre 2017, par [lpe](#)

L'agriculture est en crise, en mutation. L'arrivée rapide et intense du numérique dans ce domaine traditionnel engendre questionnements et débats : le numérique vient-il servir la cause d'une agriculture plus respectueuse ou celui-ci encourage-t-il une agriculture intensive ?

La Maison de l'Architecture de Poitiers vous propose de découvrir quelle sera l'agriculture de demain : ruches connectées, drones et robots agricoles, des experts et des utilisateurs nous éclairent. Le mardi 21 novembre 2017 à 19h, au 1 rue de la tranchée à Poitiers.

Entrée libre.

Voir la video sur les ruches connectées :